

1751

Des filles de la sagesse soignent sur Dinan les pauvres dans une maison dédiée. Mais, lors de la révolution française, les sœurs sont emprisonnées et la maison louée à l'hospice.

1804

Les sœurs sorties de prison retrouvent leur fonctions et leur local.

1929

- Fondation de la clinique Legrand.
- 1938 : Les filles de la sagesse obtiennent l'accord de fondé une clinique médico-chirurgicale, la Polyclinique de la Sagesse.

1995

Fusion des holdings financiers des deux cliniques.

1997

- Fusion juridique des deux cliniques entraînant la naissance de la Polyclinique du Pays de Rance
- Fermeture de la maternité de la Polyclinique et transfert vers le site du CH de Dinan

2009

- Après le regroupe physique des deux cliniques en 2000, la clinique est délocalisé sur le site du CH de Dinan pour mutualiser les moyens.

2012

Rachat de la Polyclinique par le groupe Vivalto Santé.